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Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin, 11.11.2010 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter:  

 
Christian Hagens 

 Telefon: - 
 e-mail: Ortsbeirat-

Warnitz@web.de  

 

 
P r o t o k o l l 
über die 8. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 14.04.2010 
 

 
Beginn:  19:00 Uhr 
  
Ende:   21:00 Uhr 
  
Ort:   Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Warnitz,  

Bahnhofstraße 27a 
  

Anwesenheit 
 
ordentliche Mitglieder 
Krause, Gerd 
Arndt, Matthias 
Ehrhardt, Heike 
Ingrid Schwarz-Linek 
 

CDU/FDP-Fraktion 
Fraktion DIE LINKE 
Fraktion Unabhängige Bürger 
ZG SPD-Bündnis90/die Grünen 

stellvertretende Mitglieder  
Hehl, Jens ZG SPD-Bündnis90/die Grünen 
Krause, Thomas CDU/FDP-Fraktion 
Kies, Peter ZG SPD-Bündnis90/die Grünen 
 
Gäste 
4 Gäste  
  
  
 
Leitung: Herr Gerd Krause 
  
Schriftführer: Herr Matthias Arndt 
 
 
 
Tagesordnung: 
 

Öffentlicher Teil 

 1. Begrüßung und Eröffnung durch Gerd Krause (Feststellung der 
Anwesenheit 
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 2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 7. Sitzung vom 10.03.2010 
(öffentlicher Teil) 

 

   
 

 3. Beratung mit den Gewerbetreibenden  
   
 

 4. sonstiges  
   
 
 
Protokoll: 
 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Bemerkungen: 
Herr Krause eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt die 
Mitglieder des OB sowie die Gäste. Die ordnungsgemäße Ladung sowie die 
Beschlussfähigkeit werden bestätigt. 

  
  
zu 2 Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 7. Sitzung vom 10.03.2010 

(öffentlicher Teil) 
  

Bemerkungen: 
Zum Protokoll der 7. Sitzung vom 10.03.2010 gab es keine Beanstandungen, das 
Protokoll wurde bestätigt. 

  
  
zu 3 Beratung mit den Gewerbetreibenden 
  

Bemerkungen: 
Gerd Krause 
Der Vorsitzende Gerd Krause erklärt, welche Aufgaben und Ziele der OB Warnitz 
hat, berichtet über die geplanten Aktivitäten im Jahr 2010 und schlägt vor, dass 
sich jeder einmal kurz vorstellt und seine Anliegen äußert. 
 
Britta Kowalczik – Feuerwehr Warnitz 
Frau Kowalczik berichtet über die Arbeit in der Freiwilligen Feuerwehr, berichtet 
von den jährlichen Aktivitäten der Freiwilligen Feuerwehr (Osterfeuer, 
Laternenumzug, Tanz in den Mai). Als Schwerpunkt wird hier der mangelnde 
Nachwuchs für die Feuerwehr angeführt. 
 
Frau Alm – Kita Plappermäulchen 
Frau Alm berichtet über die Kindertageseinrichtung, die geplanten Aktivitäten im 
Jahr 2010 (Festwoche zum 60 jährigen Bestehen, Ausbau der 
Spielmöglichkeiten) und äußert den Wunsch die Verbindung zwischen Warnitz 
und Friedrichstal zu öffnen, um den Einzugsbereich und die Attraktivität der 
Einrichtung in Warnitz  zu erhöhen. 
 
Frau Gau – Steuerbüro 
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Frau Gau stellt sich kurz vor und erklärt die Hintergründe für die Eröffnung ihres 
Steuerbüros. 
 
Herr Heinemann – Putenaufzucht Warnitz GbR 
Herr Heinemann spricht die schlechte Verbindung zwischenWarnitz und 
Herrensteinfeld an. Weiterhin wird bemängelt, dass die Straße für den Verkehr 
über 2,8 t gesperrt wird. Die großen LKWs müssen daher durch ganz Warnitz 
fahren, was durch die Parkordnung in der Bahnhofstraße nicht leicht fällt. 
 
Christian Hagens führt hierzu aus, dass für den Ausbau der Straße zwischen 
Warnitz und Herrensteinfeld ein siebenstelliger Betrag fällig wäre, den die Stadt 
aufgrund der aktuellen finanziellen Situation nicht aufbringen kann. 
 
Frau Gamrath - Zukunftswerkstatt 
Frau Gamrath führt aus, dass die Zukunftswerkstatt die Räumlichkeiten und das 
Freigelände weiter für Vereine und Freizeitgruppen öffnen möchte. Die 
Zukunftswerkstatt stellt sich vor, dass sich Arbeitsgemeinschaften in den Räumen 
treffen und austauschen. Dies soll auch abends möglich gemacht werden. Auf 
dem Gelände soll auch eine Rutsche aufgebaut werden, um den fehlenden 
Spielplatz in Warnitz zu ersetzen. 
 
Herr Möller - Ingenieurbüro 
Herr Möller stellt sich kurz vor und geht noch einmal auf die Situation mit dem 
schlechten Zustand der Bahnhofstraße ein. Er erklärt, dass im Haushalt der Stadt 
Gelder für den Bau hinterlegt sind. Diese Gelder werden aber nicht genutzt. 
Stattdessen verwendet die Stadt diese Gelder für andere Zwecke und stellt die 
Beträge für das kommende Jahr neu ein. 
 
Herr Krause - Agrargenossenschaft Brüsewitz 
Herr Krause bemängelt das Fehlen eines Spielplatzes für die Kinder in Warnitz. 
Der Platz am Unteren Kamp kann als solcher nicht bezeichnet werden. Die Idee 
der zukunftswerkstatt begrüßt Herr Krause. Die Finanzierung der Rutsche wird 
Herr Krause gern unterstützen. 

  
  
zu 4 Sonstiges 
  

Bemerkungen: 
In kleineren Gesprächsrunden wurde nochmal auf die vorher angeführen Punkte 
eingegangen und dies diskutiert. 

  
  

 

 
 
gez. Gerd Krause  gez. Matthias Arndt  

    
Vorsitzender  Protokollführer  

 


